
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
PAULO BIGODINHO 
 
 
Ementa:
 
Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. Prefeito informações sobre o
pagamento dos médicos que atendem as UPAs Sede e São Benedito. 1- O pagamento do
salário dos médicos está atrasado? 2- Se realmente os salários estão atrasados, existe uma
previsão para a normalização do pagamento dos médicos? Se sim, quando? 3-Quais
medidas estão sendo tomadas para resolver o problema?
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